



令和7年1月7日

村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

あけまして おめでとうございます
昨年度も多方面にわたりご理解ご協力を頂きありがとうございました。
本年もどうぞよろしくお願い致します

“2025年”新しい年が始まりました。ご家族で楽しいお正月を過ごされたことと思います。

今年度も健やかな子どもの成長を願い、本園の保育方針にもあります「子どもの思いや考えをしっかりと受け止め」丁寧な教育保育に努めていき、保護者のみなさんと共に、多くの子ども達が、喜びを感じられる年にしていきたいと考えております。

近年、少子高齢化により人口減少に歯止めがかからず、社会全体でこどもの成長を後押しするため、2023年4月に「こども家庭庁」が創設されました。

幼児期までのこどもの育ち「はじめの100か月」（誕生前の妊娠期～小学校1年生 7歳）からの切れ目のない育ちを支え、生涯にわたるウェルビーイング（身体的・精神的・社会的に幸せな状態）の向上が重要であるとビジョンが示されています。

保護者の皆さんのウェルビーイングと支援、応援にも携われたらと思います。引き続きどうぞよろしくお願い致します。

卒園・進級まで後残すところ3か月となり、まとめの時期に入ります。子どもの培われた育ちを、次年度に向けて繋げていきたいと思います。

5歳児（かもめ組）は、就学に向けて入学する小学校の先生方との引継ぎも行っていきます。

また、全国的にインフルエンザ感染症が流行しています。帰宅時の手洗い、うがいを行い、定期的な換気も心がけ感染予防に努めて頂きますようよろしくお願い致します。





1月の行事予定

4日(土) 保育始め

4日(土)～18日(土) お正月遊び期間

※各クラスでお正月遊びを楽しみます。

9日(木)・10日(金) 生活発表会リハーサル(3～5歳児)

14日(火) 誕生日会

17日(金) 避難訓練(シェイクアウト訓練、阪神淡路大震災のお話)

20日(月)～24日(金) 発育測定

22日(水)・23日(木) 生活発表会リハーサル(3～5歳児)

28日(火) 劇団バク「ピノキオ」(3～5歳児) 14:30～

※着ぐるみ人形劇を見ます。



クラスだより

らっこ組

自分のマークが分かるようになり、帽子や靴下を自分で取って嬉しそうに戸外に出る準備をしています。ボール遊びや探索など様々な遊びの中でも砂遊びが好きで、容器に砂を入れて持ち歩いたり砂を握ったりして感触を楽しんでいます。テーブルに砂場用のお皿やコップ等を並べて、食事をする真似をして遊んでいます。今月は追いかけてっこ等して身体を動かし、冬も元気に楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。



かめ組

かに組のお兄ちゃんお姉ちゃんの真似をして元気いっぱい遊ぶかめ組のお友だち。運動遊びでは、傾斜のある台を登ったり、一本橋の上を上手に歩いて遊んでいます。また、ブロック等もかに組さんがしているのを見ながら長く繋げたり積んだりして遊べるようになりました。身の回りのことにも少しずつ興味がでてきて靴下や帽子を自分で脱ごうとしています。今月は、型はめやままごとをして遊びたいと思います。



かに組

お話がとても上手になってきて、毎日お友だちや先生と沢山お話をして楽しんでいます。戸外遊びに行く際やお部屋を移動する際に「一緒に行こう」とかめ組のお友だちの手を繋いであげる姿が見られます。給食では、スプーンを上手に使って食べ、苦手な野菜も頑張って完食し、「ピカピカ」とお皿を見せてくれます。身体を動かすことが大好きで、お部屋で表現遊びや体操をして身体を動かしたり、園庭で追いかけっこをして楽しんでいます。今月は、たこを作ってたこあげをして楽しみたいと思います。



ぺんぎん組

お歌や手遊びが大好きなぺんぎん組のお友だち。「ぺんぎんちゃん」のお歌では、ぺんぎんポーズをしたり、「サンキュー」の歌詞で両手を合わせたりと振り付けをしながら楽しんでいます。「もう一回！」と何度もお友だちと一緒に歌い、楽しそうな声がお部屋に響き渡っています。今月は、お正月の絵が描かれた台紙にシールを貼り楽しみたいと思います。



あしか組・あざらし組

たくさんできることが増え、「自分でやる！」と積極的に取り組むことが増えてきました。タオルや布団を畳むことに興味を持ち、午睡後は先生と一緒に布団を畳んだり、園庭に行く際に上着のファスナーやボタンを自分で止めようと頑張っています。給食では、スプーンを親指、人差し指、中指で支えて持ち食事ができるようになってきました。これからは、一人一人のペースに合わせて、無理なくお箸に移行していきたいと思います。今月はこま遊びやたこあげ等、正月遊びに触れて、寒い冬も元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



ばんどういるか組・しろいるか組

絵本の物語に興味を持ち、登場人物を自分なりにイメージして表現したり、先生や友だちと一緒に言葉のやりとりを楽しんでいます。園庭では、オオカミやこぶたに分かれて追いかっこをしたり、ボール遊びでは転がしたり蹴ったりと身体を動かすことが大好きで元気いっぱい遊んでいます。今月は、絵合わせカードや福笑い、製作で鏡もちと羽子板を作りお正月遊びを楽しみたいと思います。



まっこうくじら組・みんくくじら組

屋上園庭の畑に人参やスナップえんどう、いちごの種や苗を植えました。保育室では、ヒヤシンスを育て、何色の花が咲くかみんなで予想し、毎日水を替えてお世話をしながら成長を楽しみにしています。秋の遠足や散歩で拾ったどんぐりを使って一人ずつオリジナルのすごろくのコマを作りました。お正月遊びで自分たちが作ったコマですごろく遊びをすることを楽しみにしています。



かもめ1組・かもめ2組

かもめ組の子どもたちは、寒さにも負けず身体を動かして毎日遊んでいます。最近
は、友だちと一緒に大縄跳びを楽しんでいます。最初は、跳ぶタイミングも難しく、
苦戦していた子どもたちでしたが、お友だちと縄に入るタイミングを「いま！い
ま！」と声を掛け合ったり、繰り返し練習していくうちに、タイミングを掴んで跳べ
るようになってきました。また、少しずつ取り入れている劇遊びでは、登場人物の気
持ちを考えて台詞を言ったり、身体を動かして表現して役になりきることを楽しんで
います。

今月のお正月遊びではみんなでカルタを作ったり、羽子板やこま回しなどの伝承遊び
も楽しんでいこうと思います。

